

報告

◎昨年の九月ウイスコンシン大學の招聘を受けて渡米中であつた松井七郎教授は、講演並びに研究を終えられて歸國、二月一日多數の出迎を受けて無事着京された。

◎同志社大學經濟學會では昨年十二月十九日東北大學教授安井

琢磨氏を招いて、「國民所有決定の理論について」と題する講

演會を催したが、更に今年一月十三日理論經濟學界の權威者、ウイスコンシン大學のブロンフェンブレンナー博士を招聘「最

近の米國經濟思潮」と題して公開講演會を開き非常な盛會を示

した。本號に掲載せる博士の論文は、その講演のより詳しい内

容であり、理論經濟界の最高水準より語られるその内容は日本

の經濟學界に對しても示唆する所が少くないと信ずる。

經濟學會では更に翌十四日、京都大學（青山・中谷・阿部・森

島の諸教授）大阪大學（目崎・一谷・木下の諸教授）和歌山大

學（吉田教授）神經大學（家木教授）等の専門家を招き、ブロ

ンフェンブレンナー博士を囲んで、前日の講演内容を中心とし

て研究討論會を開いた。

更に十六日には本學教授助教授の他、汐見三郎博士を招き、

「シヤーブ勸告案」を中心として博士より説明があり討論を交

した。ブロンフェンブレンナー博士には御多忙中の所三日間に

わたり熱心に我等を啓發された事に對し厚く感謝の意を表する次第である。

經濟研究會報告

第五回 九月廿六日 小野助手發表

題 「マックス・ウェーバーに於ける近代資本主義の概念構成について」

出席者 宗藤、松好、中西、松山、住谷、中島、今西、黒

松、相見、岩根、小野、林

第六回 十月九日 相見志郎助教授發表

題 一ジョサイア・タッカの自由貿易論について

出席者 宗藤、中西、住谷、黒松、中島、今西、相見、岩

根、岡村、畠田、小野、林、塚本

第七回 十月廿五日 岩根助教授發表

題 「ケインズ雇傭理論の基礎的假定について」

出席者 松好、中西、松山、今西、黒松、中島、相見、岩

根、小野、林、塚本

第八回 十一月八日 岡村教授發表

題 「最近の企業金融について」

出席者 宗藤、中西、中島、住谷、松山、今西、黒松、相

見、岩根、小野、林、塚本

第九回 十一月廿三日 松好教授發表

題 「土地經濟の發展類型」

出席者 宗藤 中西、今西、松山、中島、黒松、岡村、相見

見 岩根、小野、林、塚本

第十回 十二月六日 住谷教授發表

題 「最近の社會政策論争について」

出席者 宗藤、松好、中島、中西、黒松、今西、岡村、島田、相見

田、相見、岩根、小野、林、塚本

第十一回 十二月廿日 今西教授發表

題 「再生產表式の史的展開」
出席者 宗藤、松好、中西、中島、佳谷、松山、黒松、相見、岩根、小野、林、塚本

第十二回 一月十七日 黒松教授發表

題 「經濟政策と沒價値性」
出席者 宗藤、松好、中西、中島、佳谷、松山、今西、相見、岩根、小野、林、塚本

同 志 社 法 學

第二號 (昭和廿四年十月)

—論 説—

- 祖先祭祀の相續と承繼……坂 義彦
絶對主義の權力構造……岡本清一
について
法社會學の課題……金山正信
中國農村に於ける結婚……内田智雄
と世代の問題(下)

—資 料—

- 資本制崩壊過程における
金融資本の法的性格(一)……岡本善八
フォイエルバッハの『反 ボップス論』(邦譯)……加藤正男

—書評と紹介—

- 田中博士「商法總論概説」…八木鐵男
田畠教授「國家について」…小野哲
今井教授「ベルグソン」…恒藤武二

第三號 (昭和廿四年十二月)

—論 説—

- パドアのマルシリオ
の政治思想とラテン……高田武四郎
・アベロエス主義
アメリカ行政法の成立……高橋貞三
法解釋における社會……恒藤武二
的制約

—判例批評—

- 賃貸家屋の解約の申入と借家法……坂 義彦

- 拙著「ベルグソンについて」…今井仙一
恒藤助教授に答う
資本制崩壊過程における
金融資本の法的性格(二)……岡本善八

—書評と紹介—

- 内田智雄教授著「中國農村の家族と信仰」…金山正信
田畠忍博士著「憲法學」…山本浩三

同 志 社 法 學 會

(一四四)

七四